

Pressemitteilung

Geschrieben von: askAdmin

Mittwoch, den 22. August 2012 um 07:33 Uhr - Aktualisiert Montag, den 27. August 2012 um 07:06 Uhr



Der ASK Marienthal und Trainer Markus Kernal geben ihre einvernehmliche Trennung per sofort bekannt.

Aufgrund einer beruflichen Veränderung kann die 100 %ige Erfüllung der Trainertätigkeit nicht weiter wahrgenommen werden und der Verein nützt die spielfreie Zeit, um sich auf dem Trainerposten neu zu orientieren und aufzustellen.

Der ASK Marienthal und Markus Kernal wünschen sich für die Zukunft weiterhin alles Gute!